

# NGO

## Police Goes To School Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Aug 7, 2023 - 12:39



*Police Goes To School Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Pada hari Senin, tanggal 07 Agustus 2023, pukul 07.30 hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, telah melaksanakan kegiatan "Go to School" di SMPN 2 Pabuaran, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka melakukan pembinaan dan penyuluhan terhadap para pelajar SMPN 2 Pabuaran, Aipda Adang Koswara menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting. Salah satunya adalah mengajak para pelajar untuk selalu mentaati peraturan sekolah dan menjauhi hal-hal negatif seperti penyalahgunaan narkoba, tawuran antar pelajar, geng motor, balapan liar, dan perilaku merugikan diri sendiri serta orang lain.

Selain itu, Aipda Adang Koswara juga menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menjadi wadah bagi para pelajar dan warga masyarakat Desa Sirnasari agar dapat mengutarakan curhatan, saran, dan permasalahan yang dihadapi dengan harapan dapat menemukan solusi bersama.

Dalam kegiatan ini, Aipda Adang Koswara mengajak seluruh warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban masyarakat. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa jika mengetahui adanya kasus TTPO (Tindak Tegas Pidana Terpadu dan Operasi) di lingkungan mereka. Selain itu, juga diharapkan dukungan untuk menghidupkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka, terutama pada malam hari, guna mencegah gangguan kamtibmas.

Kegiatan "Go to School" ini merupakan bentuk upaya dari kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, dalam mendekati diri dengan masyarakat, khususnya para pelajar, untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas. Semoga melalui kegiatan ini, para pelajar dapat menjadi generasi yang berperan aktif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta terhindar dari hal-hal yang merugikan diri dan orang lain.